
上映日：2020/11/17（火） 場所：大野北公民館大会議室（神奈川県相模原市中央区）

＜大野北地区民生委員児童委員協議会 様＞

●上映会を開催するに至った経緯
を教えて下さい。

民生委員の方々を対象とした例年
の研修会が、コロナ禍で開催できな
くなったことから、上映会に切り替え
ました。
午前の部と午後の部の2回に分けて、
少人数で開催しました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？

事務局スタッフと民児協役員です。

●資金はどのように捻出しました
か？

民児協の研修費用からです。

●上映会当日の様子や、上映会開
催の感想を教えてください。

高齢の参加者であったこともあり、
ハンカチをもつ方がとても多かった
です。

参加者（民生委員）からは概ね好評
で、

「とても素晴らしい映画でした。認知
症に対する思いが変わりました。寄
り添うことの素晴らしさがよくわかり
ました。これからの活動に生かして
いきたいと思います。」

「やさしい気持ちになりました。認知
症が少しわかった様な気がしまし
た。」

「認知症は、病気ではないと、恥ず
かしいことではないと、改めて知るこ
とができて良かった」

「介護施設の事、介護福祉士の
方の事など良くわかりました」

「すばらしい。感動しました。あり
がとうの言葉が心に残りました。」

などの感想をいただきました。

今回の映画は難しいテーマをよく
まとめていましたし、主演の戸塚
さんの溌溂とした演技が素晴らし
かったと感じました。

「これからの活動に生かしていきたい」等の感想をいただきました。
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